



**Siedlergemeinschaft
„An der Gräfte e.V.“
Gelsenkirchen-Erle**

Siedler-Info Dezember 2019

INFORMATIONEN FÜR DIE MITGLIEDER UNSERER SIEDLERGEMEINSCHAFT

Und wieder neigt sich ein Jahr nun schnell dem Ende zu und der Kalender hat nur noch wenige Blätter bis Sylvester.

Für die bevorstehenden Advent- und Weihnachtsfeiertage wünschen wir Ihnen - wie immer - eine ruhige, stressfreie und

neues Jahr 2020 zu wünschen!

Möge es Ihnen im neuen Jahr wohl ergehen, ausgestattet mit viel Glück

entsprechenden Stellen weiterleiten und hoffen, dass wir Ihre Ansprechpartner in allen Siedlerdingen bleiben werden.



**Frohe Weihnachten &
EIN GUTES NEUES JAHR**

Wir, der Vorstand sowie die Betreuerinnen und Betreuer ihrer Siedlergemeinschaft „An der Gräfte e.V.“ hoffen, dass Sie, liebe Siedlerfreundinnen und Siedlerfreunde auf ein gutes und zufrieden stellendes Jahr zurückblicken können.

besinnliche Zeit im Kreise Ihrer Lieben, der Familie und mit liebenswerten Freunden.

Wie immer bleibt uns zum Schluss des alten Jahres, Ihnen einen guten Rutsch in ein erfolgreiches, friedliches und glückliches

im privaten und beruflichen Bereich und stets guter und beständiger Gesundheit und Befindlichkeit!

Auch im kommenden Jahr werden wir Sie weiterhin informieren, ggf. Ihre Sorgen und Anregungen aufnehmen und an die

Also, Ihnen alles erdenklich Gute für 2020!

**Vorstand
und Betreuerinnen und
Betreuer
Ihrer Siedlergemeinschaft
„An der Gräfte e.V.“**

**Andrea Foks
Vorsitzende**

Boule-Bahn am Kästner-Haus erfreut sich beständiger Beliebtheit

Die Boule-Bahn, die auf Anregung unserer Siedlergemeinschaft am Kästner-Haus entstanden ist, erfreut sich steigender Beliebtheit. Zwar haben sich bisher noch keine spontanen Gruppen gefunden, die sich am Spiel erfreuen, doch ab und an wird die Bahn auch von Menschen genutzt, die nicht nur in unserer Siedlung wohnen. So haben z.B. die Bürgerschützen aus Erle-Middelich hier schon ein Turnier ausgetragen.

Auch treffen sich **jeden Donnerstag** zwischen 14.30 und 15 Uhr regelmäßig fröhliche Menschen aus der „Gräfte“ an der Bahn und werfen die silbernen Kugeln, um dem „Schweinchen“ so nahe wie möglich zu kommen.



Ab und zu wird auch ein zünftiger „Pastic“ getrunken, um die Zielgenauigkeit zu erhöhen. Auch wenn der eine oder die andere manchmal vom Ehrgeiz gepackt wird, so stehen doch Spaß und Freude immer im Mittelpunkt.



Also: Wer Lust hat, mitzumachen, ist herzlich willkommen.

Vielleicht sieht man sich ja an einem der nächsten Donnerstag-Nachmittage! Oder gründet, wenn der Wochentag nicht passt, einfach eine eigene Gruppe. Die Bahn steht jedenfalls jedermann zur freien Verfügung.

Rückblick auf unsere Radtour

Theo Lehmkuhl startete die Radtour am Kästner-Haus bei trockenem Wetter und führte die Teilnehmer der Radtour über eine ca. 26 km lange Rundstrecke, zuerst in Richtung Veltins-Arena nach Beckhausen, dann nördlich über den Schaffrath und die Buer-Gladbecker-Str. zur Buerschen Freiheit.

Im Anschluss radelte die Gruppe durch die Siedlung „Im Quartiermeister/Lindefant“, dann über Waldwege an der Westerholter Str. durch die Neubausiedlung „Buer-Resser-Waldbogen“ über Eckerresse durch Wald und Feld zur Zeche Ewald nach Herten.

Bei einem Pit-Stopp am Revuepalast in Herten stärkten Ursula und Wilfried Lendorff die Radler mit Speis und Trank.



Durch den Em-scherbruch ging es an der Feuerwehr in der Resser-Mark vorbei in Richtung Erle zurück zum Erich Kästner-Haus.

Ab ca. 17 Uhr ließen sich aktive und passive Sportler in geselliger Runde am Kästner-Haus bei leckeren Getränken zum Gegrillten von Ursula und Hans Krecht sowie Margot Nowakowski verwöhnen und pflegten viele nette Gespräche.

Verbandszeitschrift auch als e-paper zu haben

Wer die Möglichkeit nutzen möchte, die Verbandszeitschrift „**FAMILIENHEIM UND GARTEN**“ statt in gedruckter Form lieber als so genanntes **e-paper** zu beziehen, kann folgenden Link anwenden:

[www.FuG-Verlag.de/
epaperfug](http://www.FuG-Verlag.de/epaperfug)

Die e-paper-Ausgabe verfügt über eine Archiv- und Suchfunktion, die es gestattet, auch zurück liegende Beiträge, interessante Themen, Gartentipps und Hinweise zu suchen und aufzurufen.

Schon jetzt weisen wir auf die **Jahresversammlung** im April 2020 hin, bei der es eine Nachwahl zum Vorstand geben wird.

Bücherschrank im Kästner-Haus gut angenommen

Der auf Betreiben unserer Siedlerfreundin Anita Teulings im Eingang des Kästner-Hauses aufgestellte öffentliche Bücherschrank platzt aus allen Nähten. Hier können kostenfrei Bücher entnommen, eingestellt oder getauscht werden. Dass Anita Teulings tolle Idee so prima angenommen wurde und zu so einem großen Erfolg geworden ist, hätte niemand gedacht. Herzlichen Dank!

Jahresbeitrag 2020

Der Jahresbeitrag in Höhe von 30€ wird am 15.01.2020 per Lastschrift eingezogen! Bitte etwaige Kontoänderungen mitteilen!